



José María Cuevas o la aventura de la CEOE

Fabián Márquez
Ediciones Cinca
391 págs.
24 €

Estamos ante una crónica sobre la historia de CEOE y sus protagonistas desde 1975 hasta 2011, que el autor ha vivido desde dentro. Participó en la fundación de la organización, primero bajo la presidencia de Carlos Ferrer Salat y después con José María Cuevas que estuvo al frente de la misma 23 años. Este último es el protagonista principal, pues a su largo mandato hay que unir siete años previos como secretario general de la organización tras haber presidido la Comisión de Relaciones Laborales. Márquez relata los antecedentes que precedieron en la Transición a la legalización de sindicatos y patronales y el protagonismo de la CEOE en el nacimiento de unas relaciones industriales comparables a las del resto de países europeos y su papel determinante en la concertación social. 🌱

Legislación básica del Sistema Tributario Español

Juan Calero - Rafael Navas
Tecnos
1.606 págs.
40 €

La 26ª actualizada de esta obra recoge e integra orgánicamente las abundantes modificaciones por vía normativa o por los pronunciamientos de la jurisprudencia española y europea en tributos básicos del sistema. La panorámica de la extensa y dispersa legislación tributaria española se completa con la referencia que aportan centenares de notas a pie de página acerca de unas ochocientas disposiciones de distinto rango, nacionales o comunitarias, conectadas directamente con las normas reguladoras de cada tributo. Para facilitar el manejo de la edición se ha actualizado el índice cronológico que recoge todas las disposiciones anotadas y citadas en el texto. Incluye también minuciosos índices analíticos de materias para incluir todas las novedades reseñadas. 🌱

Incluye toda la legislación tributaria y financiera española.

Más sobre ti

Sara Dobarro
LID Editorial
168 págs.
19,90 €

Partiendo del poder de la comunicación, de la necesidad de ser capaces de expresar lo que sentimos, lo que pensamos o lo que valemos, la autora ofrece un método innovador e interactivo que se desarrolla sobre el principio de vulnerabilidad para ayudar a las personas a sacar todo el potencial y el talento que hay en el interior de las personas. Es un trabajo humanista que, a través de la empatía del formador, trata de desbloquear todos los miedos escondidos en la zona racional. También explica de manera científica cómo potenciar la inteligencia emocional, la capacidad innovadora y la imagen tras un estudio de la comunicación no verbal y gestual. Detalla numerosos casos reales a través de los que se exponen aplicaciones y métricas. 🌱

Un método para mejorar la calidad de vida

Desmotivados = improductivos

Inmaculada Cerejido
Empresa Activa
160 págs.
8 €

Desarrolla herramientas para superar un estado de desmotivación e improductividad, consiguiendo altos niveles de eficiencia y bienestar. Con visión innovadora, propone soluciones reales para mejorar el nivel de rendimiento de los profesionales desde el punto de vista de la psicología. Los departamentos de recursos humanos realizan acciones encaminadas a mejorar el rendimiento y la motivación de directivos y colaboradores, pero pocas veces provocan cambios importantes con reflejo en la cuenta de resultados. Para la autora, el momento actual es una oportunidad para reflexionar acerca de la productividad, la utilidad de nuestras acciones y la rentabilidad de nuestras inversiones. La capacidad productiva está muy relacionada con la motivación. Entender cómo y por qué nos motivamos nos ayudará a ser más eficientes independientemente del lugar que ocupemos en una organización. 🌱